



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号
 四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191

がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ こ
 学校教育目標:健康で よく考え 仲良く がんばりぬく子

うんどうかい れんしゅう はじ か ま おっけい
運動会の練習が始まっています。勝っても負けてもOKです

5月25日(土)の第48回運動会に向けて、どの学年も練習に励んでいる毎日です。今年度も競技は1~3年生は個人走、4~6年生はリレー、1・3・5年生は団体競技、2・4・6年生は団体演技となっています。予定では午前12時前に閉会式が終わるスケジュールになっています。午前中開催の運動会について、ご理解の上、ご協力をお願いします。

また、子どもたちには、勝ってもOK、負けてもOK、勝ち負けにこだわりすぎず、どんな結果でも受け入れられるようになってほしいと伝えています。友だちと力を合わせて楽しめる運動会になったら何よりです。



↑全体練習のようすです

がっこう ほけん いんかい かいぎ なか はなし つた
学校保健委員会の会議の中の話をお伝えします。

5月16日(木)、午後から内科検診がありました。その後、本校の校医である林美奈先生(忍ヶ丘駅前 林内科)と学校、PTAの役員さんと学校保健委員会として、懇談する時間を持ちました。林先生からは、「アトピーも含めて、皮膚を清潔に保つことを大切にしてほしい、汗をかいたら清潔なタオルやハンカチで拭く、お風呂で体をしっかり洗うことが大切です」とのお話がありました。体操服も清潔に保つために、汗をかいた日は持ち帰って洗いましょう。体操服の代わりは動きやすいもので大丈夫です。

たの まな さいえんすしよー
楽しく学べる! おもしろサイエンスショーがありました♪

5月7日(火)、体育館でサイエンスショーがありました。2時間めに2・4・5年生が、3時間めに1・3・6年生が体育館に集まり、ショーを見学しました。SDGsの話のほか、空気の実験、特に空気砲はその場で段ボールをくりぬいて作成し、ドライアイスの煙を入れて空気が遠くまで飛んでいく様子がよくわかり、子どもたちは夢中になって見入っていました。



↑サイエンスショーのようすです

ねんせい おや ころうりゆうかい おこな
2、4、6年生が親子交流会を行いました

新しい学年になり、新しく保護者と子どもたちがつながれるように、5月9日(木)、2時間め6年生、3時間め4年生、6時間め2年生がそれぞれ親子交流会を行いました。保護者と混ざってゲームをしたり、体を動かしたりして、楽しいひと時を過ごしました。



↑2年生の交流会のようすです



↑4年生の交流会のようすです



↑6年生の交流会のようすです